



# A D E A P

## NEWSLETTER

Numéro 1 – Novembre 2016

En Centre-Alsace, nous subissons malheureusement depuis de nombreuses années, de lourdes nuisances dues à une forte concentration d'installations de traitement de déchets, sur un très petit secteur. Depuis ce printemps, la situation s'est aggravée.

A ceci s'ajoutera prochainement une unité de méthanisation à Scherwiller.

Nous, habitants de Châtenois, Val-de-Villé, Scherwiller, La Vancelle, La Hurst, Sélestat, Kintzheim, avons tous les mêmes objectifs : **préserver notre beau territoire, bénéficier d'une eau propre et respirer un air sain.**

Sous l'impulsion massive de la population, l'Association de Défense de l'Environnement et de la Qualité de l'Air de la Population de Châtenois, Scherwiller et des environs, s'est mise au travail instantanément, et dans la bonne humeur !

Et le travail paie ! , puisque nous avons déjà gagné quelques batailles.

- Nous avons obtenu du SMICTOM, que les lixiviats, même ceux des anciens casiers, ne soient plus déversés dans nos canalisations.
- Nous avons demandé d'être informés en amont et d'être associés aux décisions qui nous concernent. Nous avons obtenu de pouvoir participer aux prochains comités. Notre Président, Jean Lachmann participera donc le 23 novembre prochain au comité de suivi du site du CSDND, placé sous la présidence du Sous-Préfet de Sélestat.
- Notre Président a rencontré, Messieurs SOHLER et BAUER, Maires de Scherwiller et Sélestat, afin qu'ils organisent une réunion d'information publique sur le projet de méthaniseur à Scherwiller. C'est chose faite puisqu'elle aura lieu le **1<sup>er</sup> décembre 2016 à 19h00 à la salle polyvalente A. Haag.**
- Nous avons engagé des démarches pour mettre en place un partenariat avec l'**ARS (Agence Régionale de Santé)** et l'**ASPA (Agence de Surveillance de la Pollution Atmosphérique)**, afin de travailler de manière approfondie sur la qualité de l'air que nous respirons et l'eau que nous buvons.
- Nous avons créé des comités de travail sur la méthanisation et sur les risques sanitaires liés à toutes ces installations.
- Nous avons souhaité que nos membres puissent intégrer le « **Jury de nez** » mis en place par le SMICTOM dans le cadre du plan « Anti-Odeurs ». Monsieur PIELA a répondu favorablement à cette sollicitation. Si vous êtes volontaire, adressez-nous votre candidature avant le 15 novembre 2016 (limite de 20 référents).
- Nous avons été et serons présents à toute réunion publique. Nous organiserons prochainement une réunion publique « la parole à la salle » où chacun pourra s'exprimer librement.
- Et enfin nous nous battons, avec vous, pour que le CSDND soit fermé définitivement en 2020.

N'hésitez pas à visiter notre site : <http://associationadeap.wixsite.com/adeap>

Vous y trouverez toutes les actualités et informations nécessaires.

Notre démarche se veut citoyenne et fédératrice !

Nous vous remercions pour votre soutien qui est essentiel. Parlez de l'ADEAP autour de vous.

**C'est ensemble que nous avancerons,**

**C'est ensemble que nous ferons bouger les choses.**

Parce qu'aujourd'hui et pour l'avenir, nous sommes tous concernés !

Bien à vous,

L'équipe de l'ADEAP.

NB : Ceux qui ont déjà adhéré ont réceptionné leur carte de membre le 3 novembre dans leur boîte aux lettres.

Pour ceux qui souhaitent adhérer, ou faire adhérer un ami, un voisin ou un proche, vous trouverez ci-joint un bulletin d'adhésion.

